



AthlètesCAN, l'Association des athlètes du Canada
80 Mill Street
Toronto ON M5A 4T3
Canada

Depuis 1992, les leaders actuel du monde du sport comme la ministre Carla Qualtrough, Charmaine Crooks, Steve Podborski, Susan Auch, Lori Johnstone, Kris Burley, Curt Harnett, Janice Forsyth, Todd Nicholson, Claire Carver Dias, Alexandra Orlando, Nicole Forrester, Tom Hall, Craig Buntin, Trevor Hirschfield, Josh Vander Vies, nos fondateurs, Ann Peel et Dan Thompson, notre conseil d'administration actuel et encore beaucoup d'autres – ont fait leurs premiers pas sur leur parcours de leadership au sein d'AthlètesCAN.

Si ces leaders vous inspirent et que vous souhaitez jouer un plus grand rôle au sein de la famille d'AthlètesCAN, veuillez songer à vous joindre au conseil d'administration afin d'aider à diriger votre association jusqu'en 2024 et par la suite.

AthlètesCAN vous invite à présenter votre candidature aux élections de son conseil d'administration. Nous sommes actuellement à la recherche de candidats et de candidates ayant de l'expertise en marketing, en collecte de fonds, en finances, dans le domaine juridique et en communications.

Appel de candidatures pour le poste de directeur d'AthlètesCAN 2024

AthlètesCAN a trois (3) postes d'administrateur au total en élection cette année accompagnés d'un mandat de 3 ans

Période de mise en candidature : du 2 octobre à 9 h HE au 16 octobre à 17 h HE

[Formulaire de mise en candidature](#)

[Procédures de mise en candidature et d'élection des membres du conseil d'administration](#)

Tous les candidats intéressés doivent soumettre le formulaire de mise en candidature rempli dans la langue de leur choix pendant la période de mise en candidature susmentionnée. Les candidats doivent examiner le plan stratégique de l'organisation ([lien](#)) et la description de poste d'administrateur ([lien](#)) pour bien comprendre le rôle.

Conformément aux *Procédures de mise en candidature et d'élection des membres du conseil d'administration*, AthlètesCAN traduira dans les deux langues officielles.

Élection 2024

L'accès à la plateforme de vote sera fourni aux membres à l'ouverture de la période de vote (le 23 octobre à 9 h HE), à laquelle tous les membres pourront examiner les candidatures et voter virtuellement. La liste des administrateurs actuels doit être fournie aux membres pour qu'ils en tiennent compte lors de l'élection des nouveaux membres.

Période de vote : du 23 octobre à 9 h HE au 30 octobre à 17 h HE

Les candidats retenus seront contactés après la fin de la période de vote et seront invités à participer à la réunion du conseil d'administration qui aura lieu le 25 novembre. L'annonce des administrateurs nouvellement élus aura lieu lors de l'assemblée générale annuelle du 6 novembre.

Signé à Toronto, ON, ce 2 octobre 2024.





CONSEIL ADMINISTRATIF D'ATHLÈTESCAN

Erin Willson (Elle) - Présidente

Sport: Natation artistique

Mandat: 2023 - 2026

Erin est une nageuse artistique à la retraite qui a représenté le Canada pendant sept ans. En tant que membre de l'équipe canadienne, son équipe a remporté l'or au Trophée mondial en 2009, des médailles de bronze aux Championnats du monde de 2009 et 2011, une médaille de bronze à la Coupe du monde de 2010 et faisait partie de l'équipe qui s'est classée quatrième aux Jeux olympiques de Londres en 2012.

Depuis sa retraite sportive, Erin se concentre sur ses études. Elle a obtenu une maîtrise et un doctorat à l'Université de Toronto, se concentrant spécifiquement sur les abus dans le sport. Elle est passionnée par le fait de garantir aux athlètes un environnement sûr et inclusif tout en poursuivant l'excellence en matière de performance.

Chris de Sousa Costa (Il) - Secrétaire

Sport : Karaté

Mandat : 2022 - 2025

Chris est un ancien athlète de l'équipe nationale de karaté, qui a concouru dans la catégorie kumité masculin +84 kg de 2004 à 2015. Au cours de sa carrière sportive, il a été 11 fois champion canadien, trois fois athlète masculin canadien de l'année, trois fois champion du Commonwealth, deux fois champion panaméricain, trois fois champion nord-américain et vainqueur de l'US Open. Chris a pris sa retraite de la compétition après les Jeux panaméricains de 2015 dans sa ville natale de Toronto, où il était capitaine de l'équipe.

Chris possède une vaste expérience en gouvernance et en conseil, ayant été le représentant des athlètes au conseil d'administration de Karaté Canada pendant neuf années consécutives et est conseiller au sein de leur comité de haute performance. Chris a également créé et présidé le premier conseil des athlètes de Karaté Canada. L'expérience de Chris au sein du conseil d'administration comprenait la direction de la refonte de l'accord des athlètes de l'équipe nationale, la garantie de la protection des droits des athlètes et la recherche d'un équilibre entre les besoins des athlètes et ceux de l'ONS.

Sur le plan professionnel, Chris est souscripteur principal auprès d'une compagnie d'assurance IARD cotée en bourse, qui propose des solutions de transfert de risques aux administrateurs et dirigeants d'entités privées et à but non lucratif.

Chris a obtenu son baccalauréat ès arts avec distinction en communication de l'Université York, son diplôme d'études supérieures en commerce (GDB) de l'Université Queen's grâce à une bourse entre Game Plan et la Smith School of Business de l'Université Queen's, et sa maîtrise en administration des affaires avec une spécialisation en innovation et entrepreneuriat, également de l'Université Queen's. Au cours de son MBA, Chris a été PDG du Fonds d'actifs alternatifs de l'Université Queen's – le premier portefeuille de stratégies alternatives dirigé par des étudiants au Canada, qui détient plus de 600 000 \$ d'actifs sous gestion.





Colin Hodgson (II)
Sport: Curling
Mandat: 2023 - 2026

Colin Hodgson est un curleur à la retraite qui a lancé des pierres de plomb pour les équipes Mike McEwen, Reid Carruthers et Darren Moulding. Au cours de sa carrière, Hodgson a représenté le Manitoba et le nord de l'Ontario à six championnats Brier, terminant cinquième en 2019, son meilleur résultat en carrière. À son apogée au cours de la saison 2016-2017, l'équipe de Hodgson s'est classée deuxième au Canada. Colin a également joué au curling en double mixte avec Chelsea Carey, remportant le bronze aux Championnats canadiens en 2017 et 2018 et est médaillé d'or aux Jeux d'hiver du Canada en 2007.

En plus de son travail dans le domaine des ventes, Colin donne beaucoup à la communauté. Il travaille comme pompier volontaire dans sa communauté natale de Red Lake, est mentor d'athlètes pour Classroom Champions, ancien ambassadeur de KidSport, entraîneur bénévole à la Red Lake District High School et dans le cadre de diverses initiatives sportives pour les jeunes et les autochtones. Colin est un chef cuisinier de formation et a fréquenté le Northern Alberta Institute of Technology.

Colin, qui est fièrement Métis, a siégé à plusieurs comités d'AthlètesCAN depuis 2022 et est membre de notre conseil d'administration depuis 2023. Il a entendu parler d'AthlètesCAN pour la première fois lorsqu'il est venu nous voir pour obtenir de l'aide concernant une plainte relative à la sécurité dans le sport. Colin a été confronté à la discrimination et à de nombreuses autres formes de maltraitance dans le cadre de son expérience dans le sport.

Cynthia Appiah (Elle)
Sport : Bobsleigh
Mandat: 2022 - 2025

Athlète hors pair au lancer du poids et au lancer du marteau à l'Université York, Cynthia a été initiée au bobsleigh à l'été 2011 lorsqu'elle a participé à un camp d'essai. Moins de deux ans après avoir décidé de faire du bobsleigh sa principale activité sportive, elle concourait sur le circuit de la Coupe nord-américaine en tant que freineuse et, en 2015, elle s'est qualifiée pour le circuit de la Coupe du monde. Cynthia a été nommée remplaçante en vue des Jeux olympiques de 2018 à PyeongChang, avant de passer au poste de pilote à l'aube de la période quadriennale suivante et de participer aux Jeux de 2022 à Beijing, où elle a terminé huitième dans les deux compétitions.

Cynthia a également joué un rôle important au nom de ses pairs, devenant l'une des athlètes ayant exigé avec le plus de vigueur des changements et une nouvelle approche centrée sur les athlètes au sein de Bobsleigh Canada Skeleton, ce qui a finalement mené à l'élection d'une nouvelle présidente. Elle siège actuellement en tant que représentante des athlètes au sein du Comité consultatif des athlètes du Centre de règlement des différends sportifs du Canada (CRDSC) pour le Code de conduite universel pour prévenir et contrer la maltraitance dans le sport (CCUMS). Cynthia détient un baccalauréat ès arts en histoire ainsi qu'une mineure en psychologie de York.

Greg Stewart (II)
Sport : Para athlétisme / Volleyball assis
Mandat: : 2022 - 2025

Greg est un athlète multisports qui a participé à des compétitions de para-athlétisme et aux équipes nationales de para-volleyball assis et debout au cours des 20 dernières années. Au cours de sa carrière, Greg a représenté le Canada à trois Jeux para-panaméricains, remportant une médaille de bronze aux





tournois de volleyball assis de 2007 et 2011, avant de décrocher une médaille d'argent en 2019 au lancer du poids paralympique F46. Quelques mois plus tard, Greg a de nouveau terminé deuxième à ses débuts aux Championnats du monde d'athlétisme. Après le report dû à la pandémie, Greg a été sélectionné pour représenter le Canada à ses premiers Jeux paralympiques à Tokyo 2020, où il a lancé un record de 16,75 mètres pour devenir champion paralympique. Peu de temps après Tokyo, il a choisi de se retirer du sport. Deux ans plus tard, il est sorti de sa retraite et s'est qualifié pour les Jeux paralympiques de Paris 2024. Il y a défendu son titre, devenant le tout premier Canadien à défendre un titre paralympique au lancer du poids.

En dehors de la piste et du terrain, Greg est un conférencier motivateur. Greg partage ses idées sur la confiance, la propriété et l'intégrité. Il est titulaire d'un baccalauréat en administration des affaires avec spécialisation en gestion des ressources humaines de l'Université Thompson Rivers, où il a également joué pour l'équipe masculine de basket-ball et a été nommé joueur défensif de l'année U SPORTS. Greg est enthousiaste et impatient de continuer à redonner au sport.

Julian Smith (II)

Sport : Ski de fond

Mandat: : 2023 - 2026

Membre de longue date du Centre de développement de l'équipe nationale (CDÉN) de Thunder Bay et de la scène canadienne du ski, Julian Smith a représenté le Canada aux championnats du monde juniors, aux championnats du monde des moins de 23 ans et aux championnats du monde seniors. Il est actuellement l'un des deux athlètes-administrateurs de Nordiq Canada, représentant la voix des athlètes de ski de fond de l'ensemble du pays au sein du conseil d'administration de l'organisme. En dehors de la compétition, Smith a passé cinq ans au conseil d'administration du CDÉN et a fait du bénévolat auprès de The Urban Abbey, un organisme à but non lucratif basé à Thunder Bay.

